

9 de MARZO

un barrio dos años en lucha

MANIFESTACION

¿Qué pasaría si los vecinos no hiciesen nada?

UN BARRIO SIN EQUIPAMIENTOS

LA AVENIDA DEL PLANETARIO UNA AUTOVÍA FRONTERA ENTRE BARRIOS

ALTA TENSIÓN FRENTE A NUESTRAS CASAS **RUIDO**

TRANSPORTE PÚBLICO QUE NO FUNCIONA

SUCIEDAD DECENEAS DE MILES COCHES MÁS POR EL INTERIOR DEL BARRIO

CHIMENEAS FALTA DE PLAZAS EDUCATIVAS

MENOS PARQUES, MÁS CONTAMINACIÓN

TUNELES FRENTE A NUESTRAS VENTANAS **PASARELAS**

EL CENTRO DE ESPECIALIDADES EN MORATALAZ

PAGARÁS ESTO DURANTE 35 AÑOS CON TUS IMPUESTOS

18:30 VIERNES
9 DE MARZO



desde la Avenida del Planetario
(junto a la "Chimenea") hasta la
Junta Municipal de Distrito
(Paseo de la Chopera)

www.afectadosnudosur.com

CONVOCA: ASOCIACIÓN DE VECINOS NUDO SUR